



La Universidad impulsa un plan para mejorar y ampliar el acceso digital a sus bibliotecas

Ya está en funcionamiento un sistema de consulta unificado ■ El portal web Cielo pasará a incluir títulos “on-line” en otros idiomas

R.D.L. | SALAMANCA

A lo largo del próximo año y medio, la Universidad de Salamanca desarrollará un programa de actuaciones con el que pretende mejorar la red de bibliotecas, de forma que se convierta en un sistema más dinámico que ofrezca un mayor servicio a toda la comunidad.

Cerca, que es el nombre que el director del Servicio de Bibliotecas, José Antonio Merlo, ha dado al plan, incluye 25 actuaciones de perfeccionamiento de la red, buena parte de ellas dedicadas a impulsar la virtualización de las bibliotecas y a favorecer el acceso en línea a los recursos de la Universidad de Salamanca.

En esa línea destaca la nueva interfaz de consulta de información unificada y única que permitirá a la comunidad universitaria acceder al documento deseado con una sola búsqueda con independencia de que se encuen-

tre en las bases de datos, los catálogos, los artículos, las revistas o el repositorio Gredos. Además, la nueva plataforma ofrece al usuario la posibilidad de acceder a los recursos tanto desde dentro de la red universitaria como desde fuera, simplemente con la introducción del idUSAL, y el nuevo sistema se puede utilizar también desde la renovada aplicación móvil BiblioUSAL.

Esta acción va unida al afán de Juan Manuel Corchado, responsable del Vicerrectorado de Investigación y Transferencia, del que forma parte el Servicio de Bibliotecas, por extender el uso de los recursos electrónicos. Así, otra de las acciones incluidas en el programa de mejora del servicio es la renovación del portal web Cielo, en funcionamiento desde hace tres años y formado por los libros electrónicos de la Universidad. Próximamente incluirá títulos en otros idiomas,

de forma que los usuarios podrán tener disponible vía “on-line” toda la oferta editorial electrónica de la institución académica.

Colaboración. Igualmente, la Universidad de Salamanca está trabajando junto al resto de universidades públicas de Castilla y León en la unificación de sus sistemas de gestión, lo que simplificará los procedimientos y ampliará los recursos reduciendo, además, los costes entre un 25 y un 50%, según añadió Corchado.

Y el Servicio de Bibliotecas no será ajeno a la celebración del VIII Centenario. En sus planes de mejora figuran acciones para la creación de la gran biblioteca con la que contará el Centro Internacional de Referencia del Español.

Todo un paquete de medidas para actualizar y revitalizar la red de bibliotecas universitaria.



José Antonio Merlo y Juan Manuel Corchado. | BARROSO

LOS DETALLES

Reforma de Santa María de los Ángeles

No todas las acciones de mejora de las bibliotecas son sobre virtualización, el programa CERCA incluye actuaciones como la reforma de la biblioteca Santa María de los Ángeles para que incluya un espacio de apoyo a la investigación orientado a doctorandos. También se proyecta la ampliación de sus horarios y su apertura todos los días.

Cambio en la dirección

El de ayer fue el último acto de José Antonio Merlo como director del Servicio de Bibliotecas de la Universidad, ya que deja el cargo para asumir la dirección del departamento de Biblioteconomía y Documentación. De momento estará al frente la responsable técnica, M^ª Luisa Atienza.